

Revelan nombres de aspirantes a consejerías

VIOLETA HUERTA

El INE dio a conocer los nombres de las 34 personas mejor calificadas en el examen de conocimientos, entre quienes aspiran a ser consejeras o consejeros en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Entre ellas destacan la exconsejera electoral Sayonara Flores Palacios, con una calificación de 7.7 y la actual magistrada del Tribunal Electoral del Estado de México, Leticia Victoria Tavira, quien obtuvo 6.6.

La calificación más alta la obtuvo Rocio Bernabé García, quien ha trabajado en

el INE como jefa de departamento y en el Instituto Electoral de la Ciudad de México con 7.85, seguida de Kristel Ruiz Flores, Georgina Sánchez Zavala, Sayonara Flores, Jessica Rodríguez Calixto, Gabriela Gutiérrez Dávila, July Erika Armenta Paulino, Linda García García, Flor Vieyra Vázquez, Cristal Susano Ramírez, Amarilis Bautista Robledo, Marisol Vázquez Piñón, Delia Mejía Franca, Yolanda Matías Valencia, Talina Castillo Solano, Cathia Mejía Díaz y Leticia Victoria.

En el caso de los hombres el mejor calificado fue César Alcántara Ávila, quien ya fue vocal ejecutivo en Tamaulipas y

ahora tuvo una calificación de 8.85, seguido de Rommel Tobías Martínez, quien ha trabajado en el INE y actualmente es coordinador de Educación en el IEEM. Él obtuvo 8.6. En el sitio 9 también destaca Diego García Vélez con 7.9, quien fue particular de la presidencia del IEEM.

En la lista, además de Ávila y Tobías la completan Elihu Mendoza Morales, Javier Augusto Contreras Vázquez, Benigno Mora González, Emmanuel Estrada Vicencio, Carlos Rodrigo González Colín, Bernardo Aguilar Rodríguez, Diego García Vélez, Alfonso Cruz Ocampo, Alberto Silvestre Pineda, Juan Carlos Conzuelo Jiménez,

Terminan nombramiento por siete años: [Francisco Bello Corona](#), [Laura Daniella Durán Ceja](#) y [Sandra López Bringas](#).

Omar Sánchez Gutiérrez, Reynaldo Galicia Valdez, Antonio Fernández Chávez, Armando Ramírez Castañeda y Gilberto Arellano Rodríguez.

En total se habían registrado más de 180 personas, pues este 2024 deberán renovarse tres consejerías del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Avanza selección de consejeros para el IEEM rumbo a elecciones

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Nacional Electoral dio a conocer la relación de las y los 17 aspirantes con las mejores calificaciones en el examen de conocimientos que les aplicaron hace unos días y por lo cual podrán pasar a la siguiente etapa de selección de tres nuevos consejeros o consejeras para el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), durante los siguientes 7 años.

En los perfiles mejor evaluados hay gente que ha laborado en órganos electorales de otras entidades del país, así como en los tribunales y en el INE, con diferentes profesiones, pero en todos los casos experiencia en materia electoral y fueron seleccionados de entre 119 aspirantes, de los cuales la mitad no logró aprobar la evaluación de conocimientos, pese a que tuvieron una guía de estudios.

El haber tenido el mejor pro-

medio en el examen de conocimientos no les asegura llegar hasta el final. Esto dependerá de la suma de todas las evaluaciones, pues sigue la presentación de un ensayo, luego la valoración de sus competencias gerenciales y finalmente una entrevista donde medirán aspectos cualitativos para obtener los mejores perfiles y de estos seleccionar.

En esta ocasión no se ha definido si serán mujeres u hombres quienes ocuparán los cargos que

dejarán vacantes Laura Daniella Durán Ceja, Sandra López Bringas y Francisco Bello Corona. Hay otras cuatro mujeres que siguen dentro del Consejo, por lo cual no se podría romper con la paridad con los nuevos nombramientos.

En la lista de hombres las calificaciones van de 7.65 a 8.85 puntos, donde el mejor calificado fue César Alcántara Ávila, seguido de Rommel Ulises Tobías Martínez

Entre los aspirantes hay quien ha laborado en Ople de otras entidades

y Elihu Raúl Mendoza Morales. En este listado está también el ex secretario particular del ex presidente del IEEM, Diego Antonio García Vélez, así como Armando Ramírez Castañeda, Doctor en Derecho electoral, con 16 años de trayectoria en el TEEM.

Las calificaciones de las mujeres oscilan entre los 6.60 y los 7.85 puntos. Rocío Bernabé García obtuvo la mayor calificación, seguida de Cristel Ruiz Flores y Gabriela Georgina Sánchez Zavala, así como Sayonara Flores Palacios y la actual magistrada del TEEM, Leticia Victoria Tavira, quien está por concluir su cargo en ese órgano jurisdiccional. En la evaluación participaron 119 personas, 60 no aprobaron. ■